Modernisation de l'hôtel « Auberge des Montagnes »

Le projet de modernisation consiste en :

- la réfection de 3 chambres avec la création de 3 passerelles individuelles donnant accès sur 3 terrasses privatives,
- la création de vestiaires pour le confort du personnel et d'un local de tri sélectif,
- le réaménagement de l'espace dédié aux fournisseurs,
- l'amélioration des fonctionnalités de la piscine en équipement de bien-être.



Anciennes photos

La modernisation de l'hôtel a été réalisée grâce au soutien financier de l'Union européenne avec le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural (FEADER) : l'Europe investit dans les zones rurales et de la région Auvergne Rhône-Alpes afin d'améliorer le niveau de prestation actuelle de l'Auberge des Montagnes.

Le coût total de l'opération s'élève à 309 760,68 € HT.

L'aide au titre du FEADER pour la réalisation de l'opération s'élève à 59 823,95 €, soit 25 % du coût total éligible de l'opération arrêté à 239 294,89 € HT.

L'aide au titre de la Région Auvergne-Rhône-Alpes pour la réalisation de l'opération s'élève à 35 894,00 € soit 15 % du coût total éligible de l'opération arrêté à 239 294,89 € HT.









L'Europe s'engage en Auvergne-Rhône-Alpes : https://www.europe-en-auvergnerhonealpes.eu/ Commission européenne – FEADER: http://ec.europa.eu/agriculture/rural-development-2014-2020/index_fr.htm Région Auvergne-Rhône-Alpes: https://www.auvergnerhonealpes.fr/